

CYNTHIA NG

Anchor, Senior Editor and Producer at Astro AWANI

LONDON
SPEAKER
BUREAU



Cynthia adalah pembawa berita, editor senior, dan produser di saluran berita paling tepercaya di Malaysia*; Astro AWANI.

Selain menjadi pembawa acara program berita Bahasa Inggris Prime Time - AWANI Malam Ini, ia memimpin AWANI Review, serangkaian percakapan mendalam dengan pembuat berita yang membentuk masa depan bisnis dan masyarakat. Dia bersemangat menceritakan kisah-kisah yang menginspirasi dan berdampak. Hingga saat ini, ia telah meliput peristiwa penting baru seperti Pemilihan Umum Malaysia ke-14 yang penting dan tragedi kembar Malaysia Airlines MH370 dan MH17. Dia juga telah mengembangkan ketajaman editorial yang tajam dalam meliput kisah-kisah perusahaan dan ekonomi, setelah bekerja di Bloomberg sebelum bergabung kembali dengan Astro AWANI.

Dia telah mengamankan dan melakukan wawancara profil tinggi dengan orang-orang seperti Christine Lagarde ketika dia menjadi kepala IMF, Jack Ma dari Alibaba dan wawancara langka dengan Yang di-Pertuan Agong Al-Sultan Abdullah Ri'ayatuddin Al-Mustafa Billah Shah Malaysia ke-16. Dia sering mewawancarai para pemimpin publik, pembuat kebijakan dan tokoh korporat terkemuka dari perusahaan seperti Google, Microsoft, Citigroup, Prudential, Petronas dan AirAsia, untuk beberapa nama. Dia juga telah menyampaikan film dokumenter pemenang penghargaan tentang penyalahgunaan narkoba.

Cynthia juga menjadi pembawa acara untuk Penghargaan Meja Bundar Merdeka, sebuah program oleh Petronas, ExxonMobil dan Shell yang menyatukan para pemimpin pemikiran untuk membahas isu-isu yang berkaitan dengan pembangunan bangsa. Dia menjadi pembawa acara selama lima tahun.

Di dalam Astro, Cynthia dikenal karena kompetensi dan kepemimpinannya di bidang editorial. Dia berperan penting dalam membuat konsep dan meluncurkan platform digital berbahasa Inggris pertama saluran yang menampilkan wawasan tentang kepemimpinan, strategi, dan manajemen.

Dia menjadi tuan rumah dengan lancar dalam bahasa Inggris dan Bahasa Malaysia. Digabungkan dengan kecerdasannya yang tajam, dan pemikirannya yang bijaksana tentang isu-isu besar saat ini, Cynthia mewakili organisasi tersebut sebagai moderator pada diskusi panel.

Lulusan UCSI University Malaysia dengan First Class Honours dalam Komunikasi Massa Film dan Televisi, Cynthia berhasil masuk ke empat nominasi terakhir South East Asia Women of The Future Awards 2020.

Topics

- Asia
- Emcee
- Moderators